

## Baptême de l'air

Le 26 septembre 2019, nous sommes allés à l'aéroport de Morlaix pour faire un baptême de l'air. Nous avons été invités par une association.

Nous sommes arrivés vers 14 h, nous avons été très bien accueillis. Une jeune dame nous a guidés et nous a fait visiter l'aéroport de Morlaix. Elle nous a fait rencontrer des jeunes militaires, nous avons pris des photos avec eux. Nous sommes aussi allés voir la tour de contrôle. Ensuite nous sommes montés dans l'avion de couleur rouge et blanc avec Fred. Avec Zoia nous avons dû mettre un casque pour nous protéger du bruit et nous avons dû nous attacher. Il y avait une place à côté du conducteur et une place derrière. Nous avons survolé Morlaix, c'était une expérience formidable. Fred a voulu laisser Zoia piloter mais elle a refusé. J'aurais bien aimé piloter mais malheureusement j'étais derrière . Ensuite nous avons vu des avions de guerre qui faisaient beaucoup de bruit.

Ce qui m'a le plus surpris, c'est que je ne pensais pas visiter autant de choses, j'ai été très contente de rencontrer des militaires. Ce que je retiendrais, c'est le moment où je suis montée dans l'avion avec Zoïa, nous étions un peu stressées mais Fred nous a mises à l'aise et nous nous sommes bien amusées. Je retiendrai chaque instant de mon après-midi. J'espère avoir la chance de revivre un jour une fois ça. A la fin nous avons reçu des cadeaux de marque Mercedes. Il y avait un crayon, des porte-clés, un ballon et des posters.

C'était une journée fabuleuse.

Caroline

